
 
 
Protokoll  
Sitzung des Elternrats (schulöffentlich) 
Montag, 19. September 2017, 20 Uhr 
 
Anwesend Elternrat: Catharina Schüphaus, Barbara Paddags, Bärbel 
Pflugbeil, Monika Slama,  Manuel Golsch, Ulf C. Goettges  
Anwesend Eltern(-vertreter): Danyela Wedemeyer, Gabriele Schlerf, 
Carine Beaugendre, Alexander Schmidt, Andreas Quehl, Karina Reiper, Peter 
Merker, Gisbert Schaeffer, Cindy Hackbarth 
Anwesend Schülerrat: Baris Kaya, Lena Stiebing, Marie Sauer (alle 9F) 
 
TOP 1: Eröffnung der Sitzung 
 

Manuel Golsch (Mitgl. Vorstand ER) eröffnet die Sitzung. Ulf C. Goettges 
(Mitgl. Vorstand ER) führt das Protokoll.  
 

Die Versammlung ist nicht beschlussfähig (6 Mitgl. des Elternrates 
anwesend). 
 

Da die Mehrzahl der Anwesenden bei der jüngsten Sitzung vom 03. Juli 2017 
des ER nicht teilgenommen hat, erfolgt keine Genehmigung des Protokolls 
dieser Sitzung. Vielmehr referiert Ulf C. Goettges kurz Inhalte und Ergebnisse 
(Anhörung Fr. Weckmann, Präsentation Ergebnisse KERMIT, Fr. Dr. Stephan). 
 
TOP 2: Bericht der Schulleitung 
 
Entfällt. Schulleiter Peter Heine ist wegen der Teilnahme an einer 
Klausurtagung der Leitungsgruppe entschuldigt. 
Ulf C. Goettges berichtet kurz, dass sich die Leitungsgruppe kürzlich auf Bitte 
der Elternschaft entschlossen hat, die Öffnungszeit der Schule auf 7:45 Uhr 
vorzuverlegen. Der ER dankt der Schulleitung dafür. 
 
 
 

TOP 3: Bericht aus dem KER 
Entfällt, da kein Mitglied des ER an der Sitzung des KER teilnehmen konnte. 
 
TOP 4: Lernbüro 
Die intensive Diskussion dieses Themas führt zu folgenden Ergebnissen: 
 

a.) Eltern und Schüler wünschen sich seitens der Schule dringend mehr 
Information und Transparenz bezüglich des Konzepts, der Umsetzung 
und der Erfahrungen mit dem Lernbüro. Es gibt zahlreiche, teils  
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widersprüchliche Erfahrungen, die sich nur im Gespräch mit 
Fachleuten aus dem Kollegium klären lassen. 
 

b.) Daraus resultierend wird der Elternrat aufgefordert, gemeinsam mit 
der Schulleitung eine Schwerpunkt-Sitzung zum Thema „Lernbüro“ 
vorzubereiten und zu terminieren. 

 
Da bereits eine Sitzung zum alleinigen Thema „Inklusion“ vorgesehen ist, 
schlägt der ER den Sitzungsteilnehmern vor, mittels einer unverbindlichen 
Abstimmung zu ermitteln, welches der beiden Themen den Anwesenden 
dringlicher erscheint. Bei drei Enthaltungen fällt das Ergebnis mit 8:7 
Stimmen für das Thema Inklusion aus. Der ER wird entsprechend eine Sitzung 
zum Thema „Lernbüro“ für Dezember organisieren.  
 
 
TOP 5: Ergebnisse KERMIT / Maßnahmen der Fachgruppe 
Mathematik 
 

Der in der Sitzung vom 03. Juli 2017 angekündigte Bericht entfällt aufgrund 
der Abwesenheit der entschuldigten Kollegiums-Mitglieder. Der ER wird 
gebeten, diesen Maßnahmenbericht bei der Schulleitung in Erinnerung zu 
bringen. 
 
 
TOP 6: Sonstiges 
Keine Themen. 
 
 
Ende der Sitzung: 21:30 Uhr. 
 
 
 
Protokoll 
Ulf C. Goettges, 19. September 2017 

 
 


